



Appel à s'impliquer dans le débat sur la Réforme du système éducatif (Neji Jalloul)

Samedi 7 novembre 2015



PARIS (TAP) - Le ministre de l'éducation, Néji Jalloul, a appelé vendredi soir, lors d'une rencontre organisée à la Fondation de la maison de Tunisie à Paris avec des universitaires tunisiens et des acteurs de la société civile en France, axée sur la réforme du système éducatif en Tunisie, à s'impliquer davantage dans le débat sur la réforme du système éducatif.

« Les compétences tunisiennes à l'étranger peuvent contribuer à cette réforme et ont un rôle à jouer surtout dans la promotion de l'école numérique », a-t-il souligné...